

### Schnellfeuerwettkämpfe P10 in Luzern

## Simon Liesch Schweizermeister mit Klappscheiben – Rekord

An den Schweizermeisterschaften der Schnellfeuerwettkämpfe Pistole 10 m vom Samstag 19. März 2016 in der Indoor Schiessanlage Luzern, gewannen zwei Schiesssportler und eine Schiesssportlerin je zwei Schweizermeistertitel. Bei den Männern siegte Simon Liesch (Zürich), bei den Junioren Marcel Beck (Frauenfeld) und bei den Frauen Corine Serra-Tosio (Cognin) in der Standard – und auch in der Klappscheiben – Disziplin.

Die Pistoliers des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) waren an den Verbandswettkämpfen vom Vormittag und den Schweizermeisterschaften am Nachmittag mit total 12 Medaillen (3x Gold, 5x Silber, 4x Bronze) sehr erfolgreich. Der Zürcher Medaillenspiegel sieht wie folgt aus:

Name / Vorname	Wohnort	Disziplin	Rang	Wettkampf
Liesch Simon	Zürich	Klappscheibe Männer	1.	Schweizermeisterschaft
Liesch Simon	Zürich	Standard Männer	1.	Schweizermeisterschaft
Kissling Renato	Niederhasli	Standard Männer	1.	Verbandswettkampf
Kissling Renato	Niederhasli	Klappscheibe Männer	2.	Verbandswettkampf
Kissling Renato	Niederhasli	Klappscheibe Männer	2.	Schweizermeisterschaft
Lasry Myriam	Hornussen, A-Mitglied PS Kloten	Klappscheiben Frauen	2.	Schweizermeisterschaft
		Klappscheiben Frauen	2.	Verbandswettkampf
		Standard Frauen	2.	Schweizermeisterschaft
		Standard Frauen	3.	Verbandswettkampf
Schwarzenbach Fabian	Wetzikon	Standard Männer	3.	Verbandswettkampf
Zanin Joel	Zürich	Klappscheibe Junioren	3.	Schweizermeisterschaft
Rappel Dennis	Buchs ZH	Standard Junioren	3.	Schweizermeisterschaft

Guido Muff (Rothenburg) erzielte am Vormittag am Final der Verbandswettkämpfe im Klappscheibenwettkampf mit 29 Treffern, einen Treffer mehr als der gültige Schweizer Rekord. Der geschossene Wert findet jedoch nur an den Schweizermeisterschaften in die Rekordliste Aufnahme. Der Rothenburger konnte seine Leistung vom Vormittag am Nachmittag nicht wiederholen. Mit 19 Treffern blieb ihm lediglich Rang 9. Der bestehende Schweizer Rekord – aufgestellt vom Zürcher Urs Tobler an den Schweizermeisterschaften 2013 – fiel trotzdem. Simon Liesch (Zürich) übertraf die bisherige Bestmarke von 28 um einen Treffer. Die gültige Junioren – Rekordmarke von 2013 mit 30 Treffern, damals von Liesch selber als Junior aufgestellt, konnte nicht überschritten werden. Den alten Männer – Rekord egalisierte auch der SM-Zweite Renato Kissling (Niederhasli). Auf dem dritten Rang rangiert Stephan Lehmann (Chur) mit 24 Punkten. Der Churer ist zudem der Konstrukteur der Klappscheibenanlagen, welche an der SM zum Einsatz kamen.

Bei den Frauen ging der Titel wie erwartet an Corine Serra-Tosio (Cognin). Mit 12 Treffern blieb sie aber deutlich unter den am Vormittag erzielten 24. Damit blieb ihr in der Rangliste nur der 3. Rang. Weil die beiden vor ihr klassierten Klubkolleginnen Selda Karaca (Prangins) und Karine Berton (Albertville) nicht Schweizerinnen sind, erhielt Serra-Tosio trotzdem Gold. Silber ging an Myriam Lasry (Hornussen), Bronze an Anna Marugg (Chur).

Bei den Junioren lieferten sich Samuel Villiger (Bad Ragaz) und Marcel Beck (Frauenfeld) ein Duell. Hatte am Vormittag am Final der Verbandswettkämpfe noch Villiger die Nase vorn, drehte Beck an der Schweizermeisterschaft den Spiess um. Er siegte mit 27 Treffern, Villiger traf 25 Mal. Rang 3 sicherte sich der Zürcher Joel Zanin. Juniorinnen – Schweizermeisterin ist Daniela Röthlisberger (Signau) mit 14 Treffern, einmal weniger erfolgreich war Patricia Facchin (Frauenfeld). Bronze sicherte sich Daniela Schenk (Eggiwil).

## **Standard – Disziplin als Premiere**

Erstmals wurde auch in diesem Jahr die Standard – Disziplin als Schweizermeisterschaft ausgeschrieben. Simon Liesch schoss in den 8 Serien à 5 Schuss wieder am Besten und gewann auch diese Konkurrenz klar. Mit 367 Punkten lag Liesch fünf Zähler vor Guido Muff (Rothenburg), der sich mit Silber für die verpasste Medaille in der Klappscheibe etwas revanchierte. Bronze ging an David Schafroth (Hindelbank).

Doppelt Gold gewann auch Corine Serra-Tosio (Cognin). Mit ihren 267 Punkten blieb ihr in der Rangliste aber nur Rang zwei. Die Französin Karine Berton übertrumpfte sie mit 280 Zählern. Silber ging an Myriam Lasry (Hornussen), die nur einen Punkt auf Serra-Tosio verlor. Bronze sicherte sich Anna Marugg (Chur) mit 237.

Zweimal zuoberst stand auch Junior Marcel Beck (Frauenfeld), und wieder war es eine enge Angelegenheit. Beck erzielte mit 344 nur einen Punkt mehr als Christian Dällenbach (Eggiwil), der sich mit Silber zufrieden geben musste. Über Bronze darf sich Dennis Rappel (Buchs ZH) mit 339 freuen. Bei den Juniorinnen ging der Sieg an Stefanie Schenk (Eggiwil) mit 254 vor Daniela Röthlisberger (Signau) mit 249 und Patricia Facchin (Frauenfeld) mit 243.

Alle vier Schweizermeister in der Standard-Disziplin sind gleichzeitig auch Inhaber des Schweizer Rekords.

Heinz Bolliger